

Lola Vega primer puesto en El Festival de la Canción de Extremadura.

Escrito por Administrador

Lunes 15 de Noviembre de 2010 17:08 - Última actualización Lunes 15 de Noviembre de 2010 17:14

Concluye el **VII Festival de la Canción de Extremadura**, **Lola Vega** con *Fallen* se llevan el Disco de Oro y 350 €,

Julián Megías

Disco de Plata y 250 € y el Disco de Bronce más 150 € correspondió a

Juan Antequera



La Asociación Juvenil La Troupe ha manifestado “la calidad de todos los participantes, destacando el calor de los 400 asistentes”, que aplaudían en cualquier momento en la actuación de los *festivaleros*.

A esta final llegaron 21 participantes, tras pasar varias selecciones, con estilos musicales diferentes. La Troupe, organizadores, ha realizado un balance muy positivo de esta VII edición y solicita más atención para el único Festival de estas características de la región.

